

Mit Herz, Händen und Porsche



Geburtstage müssen gefeiert werden – runde ganz besonders....und dabei spielt es kaum eine Rolle, ob es ein Freund, ein Auto oder ein Club ist. Der Porsche Club Holland wurde 60 Jahre alt und hat seine Freunde geladen – wir waren dabei.

Ende April folgten wir mit 18 Fahrzeugen und 34 Mitgliedern mit Partnern der Einladung des PC Holland zur Feier des 60. Geburtstages ins Porsche Classic Center Gelderland.

Am frühen Nachmittag erreichten wir unser Hotel und fuhren dann in Kolonne und „fein gezwirnt“ zur Party.

Unter den 330 geladenen Gästen waren wir der einzige eingeladene deutsche Porsche Club und wurden entsprechend von allen

Mitgliedern und Gästen des Porsche Club Holland herzlich begrüßt. Frank Mischlich, unser Vize-Präsident, überreichte Henry de Vaal, dem Präsidenten des PC Holland im Namen aller Mitglieder einen Freundschaftspokal, dem durch den Applaus aller Gäste jetzt schon einen Ehrenplatz in der Vitrine garantiert ist.

Vielen Dank für einen wundervollen Abend. Diese Geburtstagsfeier dauerte bis spät in die Nacht und wird uns allen in lebendiger Erinnerung bleiben. OK – unser holländisch war nicht gerade perfekt, aber es gibt auch eine Kommunikation mit „Herz, Händen und Porsche“.

An dieser Stelle möchte sich der PC Nürburgring noch einmal für die Einladung und den herzlichen Empfang bedanken.